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一 般 質 問 通 告 一 覧 
（令和２年１２月定例会） 

順番 
質 問 者 氏 名 

質問予定日時 
質    問    内    容 答 弁 者 時 間 

質問日 １１月２７日（金） 

１ １３番 

小林 友明 議員 

※一問一答 

午前 ９時３０分～ 

１ 令和３年度予算編成について 

 ①市長公約の予算への反映 

 ②財政状況と財政運営の見通し 

 ③予算編成の基本的な方向性 

２ 観光施策について 

 ①観光のビジネス化―ＤＭＯ―について 

市長 

担当部長 

４５分 

２  １番 

小林  修 議員 

※一問一答 

午前１０時３０分～ 

１ 快適な水辺環境の形成について 

 ①川の再生（忍川、旧忍川、酒巻導水路）の取組について 

２ 災害に強いまちづくりについて 

 ①緊急輸送道路指定に伴う対策について 

３ 快適な暮らしを支えるまちづくりについて 

 ①新ごみ処理施設建設について 

担当部長 ４５分 

３ １８番 

細谷 美恵子 議員 

※一問一答 

午前１１時３０分～ 

１ 行田市は過疎化対策について積極的に取り組んでいるか 

 ①本市の過疎化について認識はあるか 

 ②東西南北として機械的に区割りした学校再編の現計画を

見直し過疎化に悩む地域に考慮したものを再度作成する

考えはあるか 

 ③総合振興計画案において北部の過疎化を放置してはいな

いか 

 ④都市計画においても北部の活性化は図られていないので

はないか 

担当部長 ４５分 

４ ２０番 

斉藤 博美 議員 

※一問一答 

午後 １時１５分～ 

１ 市長の政治姿勢 

 ①生活保護の相談者、申請者のプライバシーは守られている

か 

 ②市全体の入札や随意契約の把握、チェックはされているか 

担当部長 ４５分 

質問日 １１月３０日（月） 

５ １２番 

村田 秀夫 議員 

※一問一答 

午前 ９時３０分～ 

１ 第６次総合振興計画の策定について 

 ①計画の基本的性格の認識について 

 ②福祉施策＝共助ではない 

 ③今こそ市民生活を支える積極的行政を 

２ 第８期高齢者保健福祉・介護保険事業計画について 

 ①基本理念＝憲法が求める行政の責任について 

 ②高齢者施策の推進について 

 ③介護事業者の支援・人材確保について 

 ④次期介護保険料について 

３ 第３波を迎えたコロナ感染症対策について 

 ①PCR検査の市独自の拡充・助成を 

 ②福祉、医療、教育施設へさらなる助成を 

市長 

担当部長 

４５分 
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順番 
質 問 者 氏 名 

質問予定日時 
質    問    内    容 答 弁 者 時 間 

６  ６番 

野本 翔平 議員 

※一問一答 

午前１０時３０分～ 

１ ウッドチェンジについて 

 ①県産木材の利用促進について 

 ②森林環境譲与税について 

２ ギガスクール構想における子どもたちのケアについて 

 ①電磁波過敏症への対処について 

 ②タブレットについて 

３ （仮称）行田市障がい者差別解消推進条例について 

 ①条例制定までのスケジュールについて 

 ②条例案について 

担当部長 ４５分 

７ １１番 

田中 和美 議員 

※一問一答 

午前１１時３０分～ 

１ 持続可能な行田市目指して 

 ①産後ケアについて（導入への考え取組） 

 ②SDGs へのアクション（埼玉版 SDGs を受けて今後の取

組） 

 ③防犯カメラについて（さらなる設置の在り方） 

市長 

担当部長 

４５分 

８  ８番 

吉野  修 議員 

※一問一答 

午後 １時１５分～ 

１ 南河原地区における市街化区域の整備推進について 

 ①行田都市計画マスタープランにおける都市基盤整備の具

体策について 

 ②都市計画税に係る徴税と受益の不公平感について 

 ③都市計画施設の整備について 

 ④排水路整備事業の実施について 

担当部長 ４０分 

質問日 １２月１日（火） 

９  ９番 

福島 智雄 議員 

※一問一答 

午前 ９時３０分～ 

１ 市政課題 

 ①学校統合について 

 ②結婚新生活支援事業について 

 ③行政のデジタル化について 

 ④特命随意契約のホームページでの情報公開について 

 ⑤自動販売機設置に係る入札制度導入について 

市長 

教育長 

担当部長 

４５分 

１０  ７番 

加藤 誠一 議員 

※一問一答 

午前１０時３０分～ 

１ 小・中学校の再編の取組について 

 ①北部地域の学校再編の取組について 

 ②南部地域（中央小・星宮小）の再編計画の取組について 

２ 小・中学校における教育環境整備の取組について 

 ①コロナ感染禍における教育環境整備の取組について 

 ②ＩＣＴ環境整備への取組について 

教育長 

担当部長 

４５分 

１１  ４番 

木村  博 議員 

※一問一答 

午前１１時３０分～ 

１ 道路の老朽化対策について 

 ①道路法第４２条第１項の規定について 

 ②道路修繕計画の予防保全について 

２ ごみの収集に係るコロナ対策について 

 ①クラスター発生に備え、リスクを下げる取組等について 

担当部長 ４５分 

１２  ３番 

髙澤 克芳 議員 

※一問一答 

午後 １時１５分～ 

１ 新ゴミ処理施設の治水対策 

 ①さきたま調整池 

 ②新ゴミ処理施設予定地の敷地造成について 

担当部長 ４５分 
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順番 
質 問 者 氏 名 

質問予定日時 
質    問    内    容 答 弁 者 時 間 

質問日 １２月２日（水） 

１３ １９番 

江川 直一 議員 

※一問一答 

午前 ９時３０分～ 

１ 農業政策 

 ①農業の効率的収益向上への取組について 

 ②農地集積について 

 ③農地中間管理事業について 

２ 環境政策について 

 ①二酸化炭素排出削減の取組について 

 ②ゼロカーボンシティについて 

３ 行政事務の効率化と経費削減 

 ①情報システムの共同利用について 

市長 

担当部長 

４５分 

１４ １０番 

橋本 祐一 議員 

※一問一答 

午前１０時３０分～ 

１ 子育て支援 

 ①コロナ禍での児童・生徒の思い出づくり、教育支援 

 ②出生率の向上 

担当部長 ３０分 

１５ １７番 

高橋 弘行 議員 

※一問一答 

午前１１時１５分～ 

１ 見沼中学校区義務教育学校設立計画「断念」について 

 ①今回、この計画は「断念」したが、地元関係者等に多大な

迷惑と心労をかけた。市長及び教育長、教育委員は責任を

痛感していると思うが、何らかの責任処置をする気がある

のか 

２ 資源リサイクル監査意見書に付記された２点の改善はあ

ったのか 

 ①市民監査請求（令和元年１１月２５日）に対し、令和２年

１月２４日通知された監査結果に２点付記された。１点は

資源売払い収入の単価が長期間固定され、市場価格との乖

離がある事。２点目は、特命随意契約が長年継続し、委託

料の設計積算の透明性の検討検証を要する。との指摘であ

る。令和２年度この２点は、どのように改善したか 

３ 指定管理者制度について 

 ①行田市指定管理者制度運用指針を令和２年３月に決めた。

しかし今回、コロナ禍を理由に契約２年間延長した。運用

指針と離反したのはなぜか。又、指定管理者指定に問題は

ないのか 

市長 

担当部長 

４５分 

１６  ２番 

町田  光 議員 

※一問一答 

午後 １時００分～ 

１ 行田市公立学校適正規模・適正配置の基本方針及び再編成

計画について 

 ①行田市公立学校適正規模・適正配置の基本方針及び再編成

計画と令和２年１１月９日に行われた議員説明会の内容

について 

２ コロナ禍での行田市のイベントや行事・祭りなどの予算に

ついて 

 ①コロナ禍での行田市のイベントや行事・祭りなどの令和３

年度の予算について 

教育長 

担当部長 

４５分 

 


